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Pones toda la confianza en Mí, que Soy tu Salvador 

15/05/2014 
De la mente es que sale todo aquello que no debería. Por ejemplo: hacer las cosas sin 
consultarme, es para ver vergüenza para crear confusión. Mi enemigo, detrás, él que 
pone en la mente de las personas que la vida tiene que ser así, no feliz por lo que tiene. 
Procura hacer de una forma u otra, los negocios, y cuando ve que no consigue, es como 
aquel que está escrito: quería hacer una mansión, al final no tenía dinero para terminar 
(Lc 14,28-30). Esta es la diferencia de uno que nada pide para Mí, antes de realizar sus 
proyectos. Por estas y otras, se inicia la pelea, después los guerrilleros que llegan para 
matar a las personas inocentes. Más, lo que es Mío, no permitiré que lleve. Los que ya 
son Mío, siempre tiene una manera para que estos hijos no pasen vergüenza delante de 
Mí, por haber cometido más un error. Vea tu ejemplo Mi hijo Pedro II, nada hicieron de 
malo en ese sentido, llegaste casi al punto de pasar hambre, pero que no debías nada a 
nadie, porque siempre Me pedias consejos, como debería ser para no ser más un deudor 
de nadie. Pusiste toda la confianza en Mí, que soy tu Salvador. 
De mal para peor ahora ya está así la mayor parte de la humanidad. Ya no saben más los 
que hacer. Muchos, por causa de Mí, prefieren quedarse en la pobreza de lo que 
moverse en lo que no es de él. Estas personas, libres ya están para pasar para la otra 
Vida. Son los Mandamientos que fueron escritos: no matar, no tomar lo que no es tuyo 
(Ex 20,13.15). Quién está cumpliendo conforme fue escrito, esas son las personas que 
no hacen nada sin pedirme ayuda. Pero en medio de ustedes, hijos Míos, debe ayudarse 
unos a otros, porque todo lo que haces para aliviar el sufrimiento de alguien que 
necesita, es a Mí que vienes haciendo. Pueden creer en esto: el diablo no puede ayudar 
a nadie, lo que él promete es tomar de los más débiles para enriquecer una buena parte 
de la humanidad que viene en Mi dirección, al igual que aquellos que vinieron desde 
lejos para seguirme, sin tener nada para comer, fue entonces que hice el primer milagro 
de los panes y los peces, donde todos estaban satisfechos (Mt 14,15-21). Pero ahora 
Vendré para dar a cada uno, un lugar donde puedan vivir eternamente. 

Jesús de Misericordia y Pedro II 
 

 

 

 

 


